

Assemblées Gallèses : la 19^e édition clôturée en beauté



Il y avait foule au repas, puis au fest-noz.

Les Assemblées Gallèses s'achèvent toujours en beauté. Samedi soir, l'ambiance et la convivialité étaient au rendez-vous. La soirée a débuté par un repas traditionnel chanté, au

cours duquel jeunes et moins jeunes se sont succédé pour interpréter des chansons « à table ».

Plus tard, les amateurs de danses traditionnelles ont été

aussi comblés de joie et ont transpiré sur les airs des groupes « Arzoustaff », « Les Imprévus », « Maillet-Girard » et les Wallons « Sergent Benoit ». Au mois de septembre, les res-

ponsables des Assemblées Gallèses se réuniront pour faire le bilan de ce cru 1998 et commenceront à préparer la 20^e édition qui se déroulera l'an prochain.